



La batalla contra la ley de «muerte digna»

¿Perdido por perdido... o morir matando?

Reconociendo implícitamente su impopularidad y su fracaso, el Gobierno Zapatero se despide. Anuncia, entretanto, que ni por eso dejará de imponer, antes de salir, las leyes de «Muerte Digna» e «Igualdad de Trato».



Francisco J. González

Esto no extraña a nuestros lectores que saben que la meta principal de la experiencia socialista en España no es solucionar la crisis económica ni el drama social del paro. Se trata de dejar implantada, lo más profundamente posible en nuestra sociedad, la revolución sexual y anticristiana que está en la base de la Ideología de género.

Revolución que —como nos advierte el Arzobispo de Burgos, Mons. Francisco Gil Hellín, en la carta que publicamos en la página 3— tiene mucha más envergadura y trascendencia que las revoluciones francesa, marxista o nazi.

Efectivamente, la ley de muerte digna, no es otra cosa que un paso más de la cultura de la muerte para implantar la eutanasia, como se hizo en la Alemania nazi o como actualmente se practica impunemente en Holanda.

La ley de Igualdad de trato, por su vez, lleva adelante, de forma radical, el proceso de implantación de la ideología de género que sustenta que las diferencias entre el hombre y la mujer son construcciones culturales que durante siglos han servido para esclavizar a la mujer.

Es el género y no el sexo lo que caracteriza al ser humano; género que cada uno escoge libremente y variando según sus apetencias carnales del momento.



S.O.S. Familia hizo entrega al ministro Sr. Pérez Rubalcaba de una primera remesa de firmas en el Palacio de la Moncloa.

(Continúa)

La batalla contra la ley de «muerte digna»

S.O.S. Familia denuncia

Por todo esto, desde el día 28 de enero pasado, **S.O.S. Familia** inició una campaña de recolección de firmas para una petición popular dirigida al Vicepresidente Primero del Gobierno, Sr. Pérez Rubalcaba, solicitando la suspensión de la elaboración de la mencionada ley.

De hecho, la campaña emprendida por **S.O.S. Familia** ha puesto de sobre aviso a la opinión pública a quien el gobierno se empeña en anestesiar diciendo que no se trata de eutanasia.

Convengamos que la ley que se presente no sea tan radical como la de Holanda.

Lo que el gobierno no puede negar es que se trata de un paso, parte de un proceso, para llegar en el futuro hasta ello. Aún más, junto con la ley de aborto aprobada en 2010, se van preparando las condiciones para el día de mañana establecer la eugenesia, o sea, determinar, por parte de familiares, médicos o del propio Estado, los seres humanos inservibles, enfermos o costosos que estimen conveniente eliminar.

Además, como le hacemos ver al Sr. Rubalcaba, se trata de una ley innecesaria, que nadie ha solicitado a nos ser los pequeños *lobbies* defensores de la eutanasia y de la ideología de género. Bastaría con dotar a los servicios de salud de los medios adecuados para mejorar los cuidados paliativos para los enfermos terminales. Los profesionales de la salud sabrán aplicarlos de acuerdo a los avanzados conocimientos actuales y dentro de la ética de su profesión y de las leyes vigentes.

El día 23 de marzo pasado, **S.O.S. Familia** hizo entrega al Sr. Pérez Rubalcaba de una primera remesa de firmas en el Palacio de la Moncloa, una vez que él había anunciado que el proyecto de ley sería presentado en el mes de marzo. Continua-

Petición popular para que se suspenda la elaboración de la ley de «muerte digna»

Excmo. Sr. D. Alfredo Pérez Rubalcaba
Vicepresidente Primero del Gobierno

El día 19 de noviembre pasado, V. Excia. anunció públicamente, causando gran aprehensión en la población, que se identifica con los valores morales y fundamentales de nuestra sociedad como son la familia, que el Gobierno presentaría en el mes de marzo de este año de 2011, un proyecto de ley regulador de la «muerte digna».

Los firmantes de esta Petición, consideramos que el mayor interés de los ciudadanos es que se refiere el derecho a la vida en España, desde la concepción hasta la muerte natural, y que no se siga dilatando este primer y fundamental derecho en aras a las corrientes ideológicas de la «cultura de la muerte».

En su sentido, los defensores de la eutanasia, no solo han aplaudido el proyecto, sino que han dejado claro que se trata de un primer paso a favor de esa medida hecha famosa en el mundo por el totalitarismo nazi.

La actual crisis moral, educativa, económica y política, que asola a España, hace más inoportuno que nunca que se creen otra fuente de división e inseguridad, como sería el caso de la imposición de cualquier ley relacionada con la eutanasia, como es el proyecto de ley sobre «muerte digna».

En consecuencia, solicitamos encarecidamente a V. Excia. (que no sea llevada al Consejo de Ministros tal iniciativa, ni menos su presentación a las Cortes, donde su mayoría parlamentaria no representa hoy, según la vida de los ancianos enfermos,

Le saluda atentamente,



remos entregándole firmas a medida que nos vayan llegando las listas que nuestros abnegados asociados nos vayan remitiendo.

El día 5 de abril, después de la entrega de esta petición, la ministra de Sanidad, Leire Pajín, anunció que la presentación de dicha ley ante el Consejo de Ministros había sido postergada para el mes de mayo de 2011.

¿Renunciará el gobierno a «morir matando»? O, por el contrario, perdido por perdido, ¿querrá dejar aprobada, antes de marcharse, esta siniestra ley de muerte, mal llamada «digna»?



S.O.S. Familia es una iniciativa de la Asociación «Europa del Mañana»

Pl. Reyes Magos, 2 - 1.º B — 28007 MADRID - Tel. 91 552 78 23 - Fax: 91 501 78 25

www.sosfamilia.es

E-mail: sosfamilia@sosfamilia.es. - Redacción: Fernando Larrain Bustamante

Imprime: Henargraf, S.L. - San Fernando de Henares (Madrid). Depósito legal: M-30124-1991

La impresionante denuncia de la Ideología de género

En seis meses la obra de S.O.S. Familia ha tenido tres ediciones con 40.000 ejemplares

Basta leer la nota AL LECTOR, escrita por el Arzobispo de Burgos, Mons. Francisco Gil Hellín, que reproducimos en esta página, para comprender no sólo el tema sino su extrema gravedad e importancia.

Mons. Francisco Gil Hellín
Arzobispo de Burgos



EL ARZOBISPO DE BURGOS

AL LECTOR:

A lo largo de la historia han existido muchas revoluciones. Sin salirnos de los últimos siglos, encontramos algunas de tanta envergadura y trascendencia como la revolución francesa, la revolución marxista y la locura nazi. Sin embargo, todas ellas palidecen ante la «revolución sexual» que se inició en el famoso mayo francés, de 1968, la cual está en la base de la Ideología de género, que describe el folleto que tienes entre manos.

La afirmación no es exagerada, porque lo que se propone esta Ideología es difundir un tipo humano nuevo, otro modelo humano. Si triunfara esta revolución, llevaría consigo la abolición del matrimonio y de la familia, la abolición de la maternidad y la abolición de la religión.

¿Qué sociedad sería posible sin estos tres pilares?

Esta Ideología de género, a pesar de su carácter aberrante e irracional, se va abriendo paso por la complicidad de los gobiernos —entre ellos el de España—, la acción de incontables profesores de tantas universidades del mundo, el apoyo de los medios de comunicación social: televisión, Internet, radio, revistas, periódicos, etc., la manipulación del lenguaje, el azuzamiento de la concupiscencia y, de modo muy especial, el orgullo y la sensualidad que llevan a odiar toda autoridad —incluida la de Dios— y a satisfacer la lujuria sin límites, con la promesa de alcanzar la máxima felicidad.

Tus hijos y nietos son un objetivo prioritario de esta «revolución de género», porque ellos son más manipulables y, a la vez, el terreno más adecuado para que arraigue el «nuevo tipo de hombre» que intenta crear. Es preciso, por tanto, que los padres, abuelos, educadores, sacerdotes y religiosos, y todas las personas comprometidas en el verdadero progreso de la sociedad nos impliquemos con toda seriedad en la lucha contra la Ideología de género.

Este folleto es un instrumento muy valioso y muy práctico, por su claridad, por su brevedad y por su objetividad. Por ello, además de recomendarte su lectura, te animo a que lo difundas lo más posible.

+Francisco



Entre otras notables repercusiones del folleto *La ideología de género explica lo incomprensible*, destacamos las palabras del Cardenal Lluís Martínez Sistach, Arzobispo de Barcelona: «He recibido su carta en que me comunica la iniciativa que ha tomado S.O.S. Familia de abordar la ideología de género, de suma importancia y actualidad. Espero que este folleto, dada la necesidad de una buena y segura información y formación, tenga el éxito que tuvieron los anteriores. Con ello prestan, sin duda, un servicio a la Iglesia y al mundo».

Doña Esperanza Aguirre Gil de Biedma, Presidenta de la Comunidad de Madrid, nos comenta: «Le felicito por su publicación y le deseo el mayor de los éxitos a la hora de rebatir esta ideología, bajo la que, como ya se ha dicho en alguna ocasión, se esconde una nueva forma de imposición totalitaria».

En cuanto monseñor Carlos Osoro Sierra, Arzobispo de Valencia, nos agradece «el folleto didáctico, fácil de leer, que pone al alcance de todos esta materia tan compleja, que se presenta enmascarada, como es la ideología de género».

Por su vez, D. Jaime Urcelay, presidente de Profesionales por la Ética, comenta: «Es un excelente trabajo por su fidelidad a la verdad de la persona y la familia y la claridad con que se presenta. Sin duda, va prestar un gran servicio en estos tiempos de oscuridad y manipulación del lenguaje. Enhoralbuena».

S.O.S. Familia en acción

Informando y despertando la conciencia moral

Una de las labores de más profundidad de **S.O.S. Familia** está siendo realizada por medio de la edición y difusión de su colección de folletos didácticos llamada **Anunciemos el valor de la familia y la vida.**

Como una saludable mancha de aceite, estos folletos, que comenzaron a ser editados hace tres años, se están propagando incesantemente y penetrando en todos los ambientes y rincones de España.

Así, desde la publicación de nuestro anterior Boletín Informativo (septiembre de 2010), tenemos la alegría de informar a nuestros asociados de las nuevas ediciones, indicativas de la enorme demanda de estas obras de divulgación.

* * *

Tres ediciones de la obra *La ideología de género explica lo incomprendible*



Como nos referimos extensamente en la tercera página de este boletín, ya son tres las ediciones realizadas, totalizando 40 mil ejemplares. En la misma sección, se citan algunas de las decenas de cartas de apoyo y felicitación de grandes personalidades eclesiásticas y civiles.

Edición en catalán de *Conozca toda la verdad sobre el aborto*

La edición catalana viene actualizada con referencias a la nueva ley de aborto y cuenta con mensajes de recomendación de personalidades eclesiásticas catalanas, como el Cardenal Lluís Martínez Sistach, Arzobispo de Barcelona; Mons. Jaume Pujol Balcells, Arzobispo de Tarragona y Primado tarragonense; Mons. Joan-Enric Vives i Sicilia, Arzobispo *ad personam* de Urgell y Copríncipe de Andorra y Mons. Agustín Cortés Soriano, Obispo de Sant Feliu de

Llobregat y coordinador de la Pastoral de Familia y Vida tarraconense.

Sumada a las ocho ediciones en español, se completan 107.000 ejemplares del folleto sobre el aborto.



Cuarta edición de *Toda la verdad sobre la "píldora del día después"*



En esta última edición se incluyen algunos honrosos comentarios de Obispos de toda España que han estimulado su difusión. En total, se han impreso 35 mil ejemplares de esta obra.

Segunda edición de *Anticonceptivos, ¿sí o no?*

En la cubierta trasera de la nueva edición se transcriben mensajes laudatorios del Nuncio de Su Santidad el Papa Benedicto XVI, Mons. Renzo Fratini; de los cardenales Rouco Varela y Martínez Sistach; de los Arzobispos de Santiago de Compostela y Burgos, Mons. Julián Barrio Barrio y Mons. Francisco Gil Hellín. En total, han sido publicados 27.000 ejemplares.



Invitamos a nuestros asociados, lectores y párrocos, a continuar incansablemente su generosa y abnegada labor de difusión de estos folletos, cuyos mensajes van penetrando en las conciencias a fin de despertar nuevamente los principios y sentimientos cristianos a favor de la defensa y admiración del don de la vida y de la institución familiar.

El cupón y sobre-respuesta adjuntos se destinan a facilitar los pedidos de folletos.

Tomando contacto con la opinión pública

Gran parte de los esfuerzos de *S.O.S. Familia* se consagra a mantener un intenso contacto personal con el público. Consideramos que la conversación y la correspondencia para compartir sentimientos y visiones son los medios más eficaces para incentivar y unir los esfuerzos de todos los que defienden la familia y la vida.

Por ello, representantes de *S.O.S. Familia* concurren no sólo a todas las grandes manifestaciones, sino que, habitualmente, participan en innumerables Congresos, Jornadas y reuniones relativas a la defensa de la familia, la vida, la juventud, la educación, etc.

La entidad es también constantemente invitada a dar conferencias y charlas en encuentros, parroquias y colegios, así como a dar entrevistas a la prensa o a participar en programas de televisión. Todo ello aumenta notablemente la penetración de su labor y el conocimiento de los verdaderos problemas familiares del hombre de la calle y de los jóvenes.



Del 13 al 17 de septiembre de 2010, se llevó a cabo la IX Semana de Pastoral de la Diócesis de León, con más de 500 participantes. Cupo a *S.O.S. Familia* la ponencia inaugural del taller dedicado a la Pastoral Familiar, a cargo de los Equipos Itinerantes de Pastoral Familiar, que preside Elvira de los Ángeles Sánchez-Migallón Royo. En la foto, los miembros de los Equipos frente a la famosa catedral de León.



En el II Congreso Regional FAMILIA y SOCIEDAD, organizado por la Fundación Vida y Familia y el Ayuntamiento de Alcobendas, los días 1 y 2 de marzo de 2011, el director de *S.O.S. Familia*, Fernando Larraín Bustamante, fue uno de los ponentes del tema *El sentido histórico de la familia*.



S.O.S. Familia fue invitada por la Diócesis de Cartagena-Murcia a instalar mesas con sus publicaciones en el Encuentro de las Familias Cristianas, que reunió a cuatro mil personas en el Palacio de los Deportes de Murcia, el día 28 de febrero de 2011. Diez voluntarios de la entidad distribuyeron material y conversaron animadamente con el público a respecto de sus actividades.

La maternidad

Nunca un Calendario de *S.O.S. Familia* fue tan solicitado como el de este año 2011. Dado el número de pedidos, fue necesario hacer una segunda edición, completando 26 mil ejemplares, totalmente agotados. En él se enaltece la maternidad: "la vocación más noble de la tierra; la más bella de todas las artes, la más grande de todas las profesiones" (David O. McKay)



Grandes eventos públicos en los últimos meses

La sociedad se moviliza cada día más a favor de la familia y la vida

Vigilia por la vida naciente

naciente. Por iniciativa del Papa Benedicto XVI, se comenzó a celebrar en las diócesis de todo el mundo una vigilia de oración por la vida de los que están por nacer. En Madrid, fue realizada el 27 de noviembre de 2010, en la Real Colegiata de San Isidro, presidida por el Cardenal Arzobispo, Mons. Antonio María Rouco Varela.



La sociedad civil se manifiesta multitudinariamente en el Día Internacional de la Vida.

Las organizaciones civiles que defienden la familia y la vida se unieron para celebrar, entre los días 25 y 27 de marzo, en 69 ciudades de España, manifestaciones y concentraciones masivas bajo el lema **Sí a la Vida**. En Madrid, 150 mil personas desfilaron desde la Plaza de Cibeles hasta la Puerta del Sol para defender el don de la vida gravemente amenazado por la actual imposición de la cultura de la muerte.

25 de marzo – Día de la Vida en la festividad de la Encarnación del Verbo. Aspectos de la Vigilia en la Colegiata de San Isidro de Madrid. Además de una gran campaña publicitaria bajo el lema siempre hay una razón para vivir, en 70 catedrales de España se celebraron solemnes vigilias por la vida. Veinte mil sacerdotes ofrecieron sus Eucaristías y un millar de conventos contemplativos se unieron con sus oraciones a la misma intención.

Festividad de la Sagrada Familia. El día 2 de enero, por cuarto año consecutivo, miles de familias de toda España acudieron a la madrileña Plaza de Colón para asistir a la Misa de la Sagrada Familia y dar testimonio del importante papel que tiene en los días de hoy la familia cristiana. El lema escogido este año fue La Familia Cristiana, esperanza para Europa.



Flashes de la Iglesia